
Priolo.  Ruba  94  "gratta  e
vinci"  in  tabaccheria  ma
sotto  l'occhio  delle
telecamere: arrestato
Arrestato  in  flagranza  di  reato  un  20enne  disoccupato  di
Priolo,  accusato  di  furto  aggravato  ai  danni  di  una
tabaccheria del centro cittadino. Il ragazzo si era introdotto
all’interno della tabaccheria come un qualsiasi cliente ma,
approfittando di un momento di distrazione del titolare, si è
impossessato  di  un  carnet  di  biglietti  “gratta  e  vinci”
composto da 94 tagliandi, ognuno dal costo di 2 euro. Con i
gratta e vinci si è poi dato alla fuga.
Il  titolare  dell’esercizio  commerciale  ha  chiamato  i
carabinieri. Avviate le prime indagini e visionati i filmati
di video sorveglianza, i militari dell’Arma sono riusciti ad
identificare il responsabile. Il ventenne è stato rintracciato
e tratto in arresto. L’intera refurtiva è stata recuperata e
restituita al legittimo proprietario.

Ippica:  al  Mediterraneo
Zaiman ribalta i pronostici e
fa suo il Francicanava
(c.s.) Oltre 24 la quota che attestava il possibile successo
di  Zaiman  nel  Memorial  Gaetano  Francicanava.  Contro  ogni
aspettativa,  invece,  il  figlio  di  Oratorio,  condotto  da
Giuseppe Manuele, ha scritto il suo nome sull’albo d’oro di un
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Handicap Principale che, sui 2100 metri di pista piccola, ha
raccolto i cavalli di 3 anni oltre. Una Tris-Quartè-Quintè,
che ha riservato ancora sorprese sul podio: ad esempio, un bel
posto d’onore agguantato da Perla dell’Etna, che ha sfruttato
la perizia e la buona monta di Mario Esposito. Spodestato
Shukal, detentore del titolo nell’edizione 2016: per lui è
rimasta la terza moneta. French Alps e Cuore del Grago hanno,
poi, chiuso la TQQ. Continua, intanto, il momento magico del
jockey  Giuseppe  Cannarella.  Inarrestabile,  anche  oggi,  ha
ipotecato tre successi. Suo il sigillo sulla II Tris affidata
ancora all’Ippodromo del Mediterraneo. Tornato in sella a The
Noble stampa sul palo Salar Glorious e Grey Bet, giunti in
linea  sul  traguardo  e  collocati  nello  stesso  ordine  dai
giudici  d’arrivo.  E’  stato  ancora  il  giovane  fantino  a
condurre Tanaya al sospirato successo, risolvendo il Premio
Samedi Soir, la condizionata riservata alla nursery sul miglio
della pista grande, che ha visto sul podio anche Ormixa e
Yellow Fox. Ha stravinto, infine, Samasar la periziata in
scena per la seconda del pomeriggio. Trovato un ottimo varco
ai  metri  conclusivi,  del  previsto  doppio  chilometro  della
pista sabbia, ha consegnato a Giuseppe Cannarella il terzo
trionfo del pomeriggio di Santo Stefano al galoppo siracusano.

Siracusa.  Saldi,  scatta  il
conto alla rovescia: via il 6
gennaio.  Consigli  per
spendere bene
Conto alla rovescia per i saldi. La stagione invernale del
tutto scontato a Siracusa, come nel resto di Sicilia, avrà
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ufficialmente  inizio  il  6  gennaio.  Intanto,  in  diverse
attività si “scaldano” i motori con offerte e promozioni più o
meno pubblicizzate. Si gioca sull’anticipo, come spesso capita
quando si avvicina la stagione degli sconti.
I maniaci dello shopping e del risparmio già si fregano le
mani, mentre le associazioni di consumatori invitano a fare
attenzione.
Semplici  le  regole  da  tenere  a  mente.  Verificare  che
sull’oggetto  in  saldo  ci  sia  sempre  riportato  il  prezzo
d’origine non scontato, la percentuale di sconto applicata e
il prezzo finale. Solitamente si invita a diffidare da sconti
superiori  al  60%  perchè  potrebbero  “nascondere”  merce  non
proprio  nuova.  Il  consiglio,  poi,  è  di  scegliere  per  gli
acquisti i negozi già “conosciuti”, dove si è instaurato un
precedente rapporto di fiducia.
La  merce  in  saldo,  nel  caso  di  abbigliamento,  può  essere
provata a discrezione del commerciante. Si può cambiare solo
la merce difettosa che deve essere riconsegnata in negozio
entro due mesi dalla scoperta del difetto. Non si può, invece,
sostituire la merce se si è cambiata idea sul colore, sul
modello o la taglia.
Se il negoziante si rifiuta di cambiare un articolo difettoso
in saldo ci si può rivolgere alla polizia municipale o alle
associazioni  che  tutelano  i  consumatori  oppure  ancora  al
gruppo  facebook  “Sos  Saldi”.  In  ogni  caso,  importante
conservare  sempre  lo  scontrino.
Le associazioni dei commercianti tornano, invece, a rilanciare
la liberalizzazione effettiva dei saldi. Commercianti liberi
di effettuare sconti e promozioni nel corso di tutto l’anno,
per svuotare i magazzini e avere un po’ di liquidità.
I  dati  di  vendita  registrati  a  dicembre  nel  settore
abbigliamento  e  alimentare  fanno,  intanto,  ben  sperare  il
settore commercio con un aumento della somma pro-capite spesa
per gli acquisti in saldo.



Augusta.  Ubriaca  dopo
incidente  stradale,
denunciata donna 51enne
Intervenuti dopo un incidente stradale l’hanno sorpresa in
stato di ebbrezza. Per wuesto hna dobna di 51 anni è stata
denuncuata  dagli  uomini  del  commissariato  di
Augusta.L’episodio  si  è  verificato  ieri.

Truffa: 8 mesi agli arresti
domiciliari  per  un  giovane
netino
Deve espiare una pena residua di 8 mesi di reclusione per
truffa.  Sconterà  il  periodo  ai  domiciliari.  Destinatario
dell’ordine di detenzione fomiciliare un giovane di 30 anni,
Umberto D’Amico, rrsidente a Noto. Il provvedimento è stato
notoficato all’uomo dalla polizia.
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Floridia vuole una parte di
territorio  di  Siracusa:
Monasteri,  Serra  Regina  e
Finaiti
La proposta è ambiziosa e il cammino lungo e complesso. Ma
intanto il primo passo è stato compiuto con la dichiarazione
di principio. Le contrade Finaiti, Miraglia di Miele, Serra
Regina e Monastaneri-Mortellito vogliono diventare floridiane
e lasciare Siracusa.
Il consigliere comunale Marco Cianci ha protocollato al Comune
di  Floridia  la  proposta  di  delibera  per  la  variazione
territoriale. “Mi rendo conto sia idea ambiziosa, ma è attesa
da tantissimo tempo dalla stragrande maggioranza dei cittadini
floridiani residenti presso quelle contrade, stanchi di pagare
le loro tasse ed imposta al Comune di Siracusa per servizi
comunali quasi inesistenti”, spiega il battagliero Cianci.
Il procedimento rientra nel diritto di iniziativa da parte del
Consiglio  Comunale  di  Floridia.  In  caso  di  delibera
consiliare,  l’Assessorato  Regionale  Autonomie  Locali  può
indire la consultazione referendaria, riservata ai cittadini
proprietari  e  residenti  presso  i  territori  oggetto  di
aggregazione.  Infine,  in  caso  di  esito  positivo  della
consultazione referendaria, dovrà essere l’Assemblea Regionale
Siciliana ad approvare una legge regionale dei nuovi confini
territoriali.  “Dopodiché  i  cittadini  potranno  pagare  le
proprie tasse ed imposte al Comune di Floridia e stabilire
formalmente  la  residenza  a  Floridia”,  il  risultato  finale
indicato da Marco Cianci.
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Mafia  e  collusioni  con  la
politica,  due  convegni  a
Siracusa  ed  Avola  con  il
senatore  Giarrusso  e
Borrometi
Di mafia e collusioni con la politica parlerà in due convegni
tra  Siracusa  ed  Avola  il  senatore  Mario  Giarrusso,  della
commissione  nazionale  antimafia.  Primo  appuntamento  a
Siracusa, mercoledì 27 alle 18, nella sala multimediale del
Libero Consorzio, in via Brenta; poi ad Avola, sabato 30, alle
11 presso la Libreria Mondadori di corso Vittorio Emanuele.
“Insieme  allo  straordinario  lavoro  degli  inquirenti,  il
giornalismo libero è fondamentale”,
afferma il senatore pentastellato che ha voluto invitare ai
due  convegni  il  giornalista  Paolo  Borrometi,  autore  di
importanti inchieste giornalistiche che stanno svelando affari
di cosche e clan locali. “È importante, anzi importantissimo,
comprendere chi siano i mafiosi ed i colletti bianchi che
stanno  inquinando  il  nostro  meraviglioso  territorio.  Il
confronto  e  la  condivisione  di  idee  sono  occasioni  per
crescere”.
Mario Giarrusso è, peraltro, autore del libro “Il voto di
scambio politico-mafioso”, scritto a quattro mani insieme ad
Andrea Leccese.
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Pachino. Tentato furto nella
notte di Natale, sorpreso e
denunciato un 47enne
Ha cercato di approfittare della notte di Notale per portare a
compimento un furto. Presa di mira un’abitazione disabitata di
via Buonarroti, a Pachino. Alle 4.30 del mattino lo hanno
sorpreso all’opera agenti di Polizia che hanno denunciato il
47enne per il reato di tentato furto aggravato in abitazione.

Siracusa.  Rapina  in  un
supermercato di via Ierone I:
uomo armato di coltello porta
via 2.000 euro
Rapina ieri sera ai danni di un supermercato di via Ierone I.
Il  “colpo”  è  stato  perpetrato  poco  prima  dell’orario  di
chiusura,  intorno  alle  19,30.  Un  malvivente  con  il  volto
travisato e armato di coltello ha fatto irruzione all’interno
e si è impossessato di parte del denaro contenuto in cassa,
pari a circa 2 mila euro. Subito dopo si è dato alla fuga. Le
indagini sono affidate alla polizia.
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Siracusa. Quasi 10 chili di
marijuana  nel  portabagagli,
sorpreso in contrada Spalla:
arrestato  33enne  presunto
pusher
Nascondeva nel portabagagli della sua auto, all’interno di un
sacco  nero  dell’immondizia,tre  involucri  sigillati  di
cellophane contenenti marijuana per un peso complessivo di 9,9
chili  di  droga.  Gli  agenti  delle  Volanti  hanno  arrestato
Corrado  Casalini,  33  anni,  sorpreso  in  possesso  dello
stupefacente  ieri,  nel  corso  di  controlli  che  gli  agenti
stavano conducenti nei pressi della rotatoria dell’acquapark
.Attività potenziata durante le festività natalizie. Durante
una successiva perquisizione nell’abitazione del giovane, i
poliziotti hanno rinvenuto mille 620 euro, presunto provento
dell’attività illecita. L’uomo dovrà rispondere di detenzione
ai fini di spaccio. L’arresto è scattato in flagranza di reato
E’ stato condotto nel carcere di Cavadonna.
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